

KABAR TERBARU

Fohoway International memenuhi tanggung jawab sosialnya dengan komitmen "Cinta Tanpa Batas dan Kebajikan"

Mariza - BALI.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 18, 2023 - 07:56



Fohoway International menggelar kegiatan charity di Panti Sosial Tresna Werdha Wana Seraya, Denpasar, Jumat (17/11/2023). Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Chairman of Fohoway International Mr. Han Jin Ming, Vice Chairman Mr. Xian Sheng, CEO Fohoway International Mr. Kevin Hou dan CEO Fohoway Asia Pacific Mr. Nicholas Zhang beserta puluhan member Fohoway

Indonesia.

Mr. Han Jin Ming menyampaikan Fohoway International menunjukkan komitmen kuatnya terhadap tanggung jawab sosial perusahaan dengan menggelar kegiatan charity yang bertujuan untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat sekitar. Kegiatan charity ini merupakan bagian dari Corporate Social Responsibility (CSR) Fohoway International untuk membantu meningkatkan kualitas hidup masyarakat serta memberikan dukungan kepada mereka yang membutuhkan.

“Melalui kegiatan di Panti Sosial Tresna Werdha Wana Seraya ini, Fohoway International berharap dapat memberikan banyak dampak positif dan menjadi bagian dari solusi untuk berbagai tantangan sosial di sekitarnya,” ujar Mr. Han Jin Ming.



“Fohoway selalu membuat orang bisa mewujudkan impiannya, agar orang lain juga bisa sejahtera seperti kita,” ungkapnya.

Hingga saat ini Fohoway International sudah berdonasi lebih dari Rp 2 milyar di seluruh dunia. Khusus di Panti Sosial Tresna Werdha Wana Seraya, Fohoway International berdonasi sebesar Rp100 juta dalam bentuk uang dan produk. selain itu turut menebarkan manfaat kesehatan kepada masyarakat sekitar dengan mengadakan terapi kesehatan di lingkungan sekitar panti.

Kepala UPT Panti Sosial Tresna Werdha Wana Seraya, Dewa Ayu Eka Karini menyampaikan apresiasi dan berterima kasih kepada Fohoway International yang sudah berdonasi untuk panti yang dipimpinnya. Pada kesempatan ini, Dewa Ayu menjelaskan bahwa Panti Sosial Tresna Werdha Wana Seraya berada

dibawah naungan Dinas Sosial Provinsi Bali. Selain panti ini, dinas juga menaungi panti di Singaraja dan panti anak.

“Khusus di sini ada 30 klien (penghuni). Kami sangat mengapresiasi donasi dan berkah yang diberikan, tentunya sangat bermanfaat bagi klien di sini. Terlebih diberikan bantuan komputer, ini sangat berguna bagi panti anak. Meski kami dibawah naungan pemerintah, namun kami tetap membuka diri bagi masyarakat atau pihak yang mau berbagi kepada klien kami,” ungkapnya.



Kegiatan charity ini merupakan bagian dari rangkaian Fohoway International Anniversary & Convention 2023 yang akan digelar secara meriah di Bali Nusa Dua Convention Center (BNDCC), Bali, Minggu (19/11/2023). Acara ini akan dihadiri oleh 5.000 orang dan para delegasi dari 24 negara seperti China, India, Kamerun, Myanmar, Malaysia dan lainnya.

Untuk diketahui, Fohoway telah berdiri sejak 2007 dan memiliki cabang hingga 24 negara termasuk Indonesia. Perusahaan yang terus berkembang selama 16 tahun terakhir ini memiliki visi misi, yakni menciptakan platform perawatan paling sukses di dunia dan memberikan manfaat kesehatan masyarakat di dunia. (tim)